

Découverte architecturale

Dans le cadre des Journées du Patrimoine, samedi 19 et dimanche 20 septembre, organisées par l'OCAJ, Roger Grégoire, de l'association du Patrimoine, et M. Sion, historien de l'A3PA, ont animé une présentation historique et architecturale de l'église.

Le sculpteur Gérard Servant-Ermès exposait des statuettes (figurines de sa collection « archéologie contemporaine 1945 ») créées à partir de matériaux de récupération datant de la dernière guerre mondiale, symbolisant des hommes et

des femmes en position de travail pratiqué dans la cité, il n'y a pas si longtemps.

Les commentaires de Roger Grégoire, entouré de panneaux présentant les étapes de la vie de saint Médard, a attiré et passionné de nom-

breux visiteurs tout au long de ces deux journées.

Samedi à 11 heures, dans le cadre du programme départemental « Gironde à fleur de pierre », un panneau signalétique de l'église a été inauguré en présence de Serge Lamaison, maire et conseiller général, et de MM. François Larran, conseiller communautaire, Jean Saint-Girons, adjoint délégué à la Vie culturelle, Michelle Gaborit et Philippe Dorthe de l'A3PA.

Une exposition réalisée par les membres de l'association du patrimoine dans la salle attenante à l'église a fait découvrir aux Saints-Médardais les métiers et le savoir-faire de nos « anciens ». Fait marquant de ces journées, la surprise et l'enthousiasme des visiteurs qui, découvraient que les bas-reliefs de l'autel, ainsi que ceux du tabernacle ont été réalisés par des jeunes de 5^e, 4^e et 3^e participant à l'atelier de sculpture de l'aumônerie de différents collèges de Saint-Médard (plus de 70 jeunes).

Citons la phrase d'un visiteur qui disait, ils ont mis en pratique la phrase de la Bible : « laissez venir à moi les petits enfants », des jeunes de notre époque qui ont apporté une « pierre » à l'édifice. Quel exemple à suivre pour tous ceux qui s'évertuent à penser et à dire que les jeunes désertent les églises, alors qu'il suffit quelquefois de prendre le temps de les écouter, de leur faire confiance et de croire en eux.

Dimanche 20, un circuit pédestre a permis de découvrir la campagne touristique et historique saint-médardaise sur le thème de la route de Saint-Jacques.



Les commentaires de Roger Grégoire ont permis aux nombreux visiteurs de découvrir l'histoire de l'église.